

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG FÜR TIROL



Pakistan ehrt Willi Steindl

Nach Todes-Drama am K2 für Menschlichkeit geehrt. **Seite 35**

Die Festspiele überraschen

Andreas Leisner, vormals rechte Hand Gustav Kuhns, ist zurück in Erl. **Seite 12**



Freitag, 22. September 2023 79. Jahrgang | Nummer 262

Preis Inland € 2,30 / Ausland € 3,10

Ehrung für besondere TirolerInnen

Wien, Innsbruck – Im Museumsquartier in Wien wurden gestern Abend die TirolerInnen des Jahres 2023 ausgezeichnet. Der Club Tirol in der Bundeshauptstadt nimmt alljährlich diese Auszeichnung vor. Dieses Jahr fiel die Wahl auf Blinden-Golf-Weltmeisterin Karin Becker und den Geschäftsführer der Austria Presse Agentur APA Clemens Pig. Ingeborg Hochmair-Desoyer wurde für ihr Lebenswerk geehrt, sie hat die Firma MED-EL (Gehörimplantante) gemeinsam mit ihrem Ehemann gegründet. (TT)



Landeshauptmann Anton Mattle (l.) und Club-Tirol-Präsident Julian Hadschieff (r.) freuen sich mit dem Tiroler des Jahres Clemens Pig sowie mit den Tirolerinnen 2023 Ingeborg Hochmair-Desoyer, die für ihr Lebenswerk ausgezeichnet wurde, und Karin Becker.

Fotos: Land Tirol/Lechner, Steindl, Hans Osterauer

Härteste Lohnrunde steht bevor

Experten erwarten extrem schwierige Verhandlungen – und fast 10 Prozent Plus.

Wien, Innsbruck – Nach wochenlangen Vorgeplänkeln wird es am kommenden Montag ernst. Die Gewerkschaften übergeben das Forderungsprogramm für die Kollektivvertragsverhandlungen an alle Arbeitgeberverbände der Metallindustrie. Erstmals richtig verhandelt wird dann in der Metalltechnischen Industrie am 2. Okto-